

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

**Aprobada Declaración
institucional de una moción
presentada por Izquierda Unida
sobre la implantación y uso de
software libre en todas las
dependencias municipales.**

Nota de Prensa



**con la gente
de izquierda**

En San Sebastián de los Reyes, a 21 de Mayo de 2012

Aprobada Declaración Institucional de una moción presentada por Izquierda Unida sobre la implantación y uso de software libre en todas las dependencias municipales

Siguiendo con nuestra política de abogar por la libertad de acceso y uso de las comunicaciones, en el Pleno del jueves 17 hemos presentado una moción, solicitando, la implantación y uso de software libre en todas las dependencias municipales, la cual se ha convertido en Declaración Institucional siendo consensuada por todos los partidos políticos.

El desarrollo de la sociedad de la información es un objetivo para la modernización de una ciudad. Los poderes públicos utilizan cada vez más estas tecnologías en su funcionamiento cotidiano debiendo promover su uso por parte de la ciudadanía, para contribuir a la alfabetización digital de la población.

Una de las decisiones cruciales en el contexto actual es la elección del tipo de software que se va a utilizar para estas tareas, el cual se puede agrupar de una forma general en dos categorías: software libre y software privativo. Para que un programa pueda ser etiquetado como “software libre” sus usuarios y desarrolladores deben cumplir cuatro libertades: La de uso del programa, la del estudio de funcionamiento y adaptación a sus necesidades, distribución de copias para ayudar a los demás y la libertad de mejorar y hacer pública dichas mejoras para que toda la comunidad se beneficie

De esta forma, el software libre se elabora mediante la colaboración de la Comunidad, particulares y empresas, permitiendo que lo conseguido por unos pueda ser aprovechado y mejorado por otros, de forma parecida a como se ha desarrollado la ciencia.

La gran mayoría de entornos de Tecnologías de la Información de un ayuntamiento como el de San Sebastián de los Reyes consta de múltiples aplicaciones conviviendo, basadas en diferentes arquitecturas y sistemas operativos. Creemos que la apuesta por el software libre tendría que ser algo característico de la cultura en general (acceso libre a la cultura para todas las personas) y del software en particular ya que puede y debe tener una mayor cabida dentro de los sistemas de información municipal. En el caso particular de nuestro Ayuntamiento, esto se plasma en el uso corporativo de software libre en los siguientes ámbitos:

- Sistema operativo de servidores (Linux).
- Servidor de correo (Postfix).
- Sistema de telefonía (Asterisk).
- Desarrollo de la Web/ Intranet (gestor de contenidos OpenCMS).

Se trata de facilitar la utilización, distribución y comparación de los conocimientos y productos en el entorno de la Administración Local. Diversas administraciones de todo el mundo y a todos los niveles han tomado ya estos argumentos como propios, haciendo una apuesta por el software libre.

Área de Comunicación